



Pringgokusuman Konsisten Nguri-uri Budaya Sekaligus Dongkrak Ekonomi Warga



MERAPI-Dok Dinas Kebudayaan Kota Jogja
Kepala Bidang Adat Tradisi Lembaga Budaya dan Seni Dinas Kebudayaan Kota Yogya, Ri Sotya Atmi.

KELURAHAN Pringgokusuman, Gedongtengen, Kota Yogya berupaya merawat nilai-nilai budaya peninggalan nenek moyang secara serius. Salah satunya ialah konsistensi dalam menyelenggarakan kirab kendurj Jenang Suran tahun baru Jawa. Pada tahun 2022 ini, terhitung sudah tahun kelima penyelenggaraan acara tersebut.

Kepala Bidang Adat Tradisi Lembaga Budaya dan Seni Dinas Kebudayaan Kota Yogya, Ri Sotya Atmi mengatakan apresiasi atas konsistensi yang dilakukan Kalurahan Pringgokusuman.

"Harapan kami tradisi dan ni-

lai-nilai kebudayaan bisa kita lestarikan dan kembangkan," ujarnya.

Di era yang serba maju dan perkembangan teknologi yang pesat, dia menyoroti peranan generasi muda. Mereka diharapkan ikut andil dalam pelestarian nilai-nilai budaya. Sehingga tidak hilang begitu saja.

"Kami harapkan tidak hanya kepada bapak sesepuh, kami harapkan juga pada generasi muda yang nantinya dengan perkembangan jaman seperti ini nilai luhur tidak akan hilang di kota Yogya," jelasnya.

Di sisi lain, kegiatan dapat

memberikan multi player effect kepada perekonomian masyarakat sekitar. Menurutnya kebudayaan dan pariwisata dapat disinergikan untuk mencapai kesejahteraan warga.

"Harusnya ada sinergitas kebudayaan dan pariwisata. Menjadikan event tahunan. Nanti harapannya wisatawan yang akan data ke Yogya setiap tahun akan melihat tradisi ini menjadi potensi budaya dan pariwisata," jelasnya.

Sementara itu, adat Kendurj Jenang Suran oleh warga Pringgokusuman sudah terlaksana Agustus 2022 lalu. Kegiatan di-

awali dengan kirab budaya, yang mana para prajurit bertombak mengawal peserta yang membawa gentong berisi Jenang Suran. Rombongan kirab tersebut diikuti masyarakat berbusana adat Jawa.

"Jenang Suran untuk kita bermunajat, mengawali tahun baru Jawa agar di Pringgokusuman lebih baik lagi. Meningkatkan apa yang sudah ada. Harapan ke depan untuk masyarakat mendukung Nguri-uri kebudayaan Jawa terutama di Pringgokusuman," jelas Ketua Pelaksana Upacara Adat, Irwan Yunianto. (*)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005